



## Eric Frenzel ist der „Champion des Jahres“

**Vor der Traumkulisse** des Roten Meeres hat Eric Frenzel den nächsten Titel abgeräumt. Aber auch der frischgebackene „Champion des Jahres“ ließ am Montagabend nach dem krachenden Feuerwerk im Robinson Club Soma Bay die ganz große Party ausfallen. Um 11 Uhr startete gestern der Flieger zurück nach München – und damit begann die heiße Phase der Wintervorbereitung. Olympiasieger, Gesamtweltcupsieger und jetzt der Sieg bei der prestigeträchtigen Wahl der Deutschen Sporthilfe in Ägypten – die vergangenen Monate waren für den 25-Jährigen „sehr besonders“. Stimmberechtigt waren die 73 Medaillensammler des Jahres, die zur Partywoche nach Ägypten eingeladen worden waren. „Die Sportler wissen, was hinter der Leistung, die man über die Jahre erbracht hat, steckt“, sagte der Erzgebirger: „Ich bin megastolz.“ Als „Champion“ bekommt der im September vermählte Eric Frenzel einen Kleinwagen (smart) sowie eine Traumreise – quasi als zweite Flitterwoche nach der Sause am Roten Meer.

FOTO: FRANK MAY/DPA